السيرة الذاتية 
الاســــــــــــم الرباعي واللقب   :  د. ايلاف عاصم مصطفى القيسي       
التـخـصــص    العام : تاريخ حديث
التخصص الدقيق : تاريخ العصور الوسطى ، مصر
الوظيفــــــه     :    تدريسية     
الدرجة العلمية :   استاذ مساعد دكتور
عنوان العمل   :    الجامعة المستنصرية / كلية التربية الاساسية/قسم جغرافية 
سنة التخرج من البكالوريوس : 1997  جامعة بغداد ، كلية التربية بن رشد
سنة التخرج من الماجستير : 2001   جامعة بغداد ، كلية التربية بن رشد
سنة التخرج من الدكتوراه  : 2006 جامعة بغداد ، كلية التربية بن رشد
المؤتمرات : شاركة في العديد من المؤتمرات والندوات داخل وخارج العراق .
المؤلفات الكتب : لدي 2 من مؤلفات الكتب في التاريخ.
البحوث : لدي العديد من البحوث في التاريخ الحديث.

الدراسات العليا : مشرفة على اكثر من 6 طلاب دراسات عليا في كلية التربية الاساسية قسم التاريخ.
المشاركة في العديد من اللجان العلمية في قسم التاريخ وفي اعمال العمل التطوعي في داخل القسم وخارج القسم 

Curriculum Vitae
Full Name : Dr. Elaf Assem Mustafa Al - Qaisi
General specialization: A recent history
Specialization: History of the Middle Ages, Egypt
Function : Teaching
Degree: Assistant Professor
Work Address: Mustansiriya University / College of Basic Education / Department of Geography
Year of Graduation: 1997 University of Baghdad, College of Education bin Rushd
Year of Graduation: 2001 University of Baghdad, College of Education bin Rushd
Year of graduation: 2006 University of Baghdad, College of Education bin Rushd
Conferences: Participated in many conferences and seminars inside and outside Iraq.
Compositions Books: I have 2 compositions of books in history.
Research: I have many researches in modern history.
Graduate Studies: Supervisor of more than 6 graduate students in the Faculty of Basic Education, Department of History.
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